

GA 7.9.78

Hilfe bei Hausaufgaben

Arbeitskreis Schule hat seine Arbeit erweitert

RHAUDERFEHN. Mit Schuljahresbeginn wird der Arbeitskreis Schule seine Arbeit intensivieren. Ab sofort bietet er wiederum in den Ortsteilen Burlage, Rajen, Hahnentange, Collinghorst und neuerdings auch im Schulzentrum und in Klostermoor kostenlose Hausaufgabenhilfe und Förderkurse für Schüler aller Schularten an. Darüber hinaus bietet der Arbeitskreis Schule auch

ausländischen Kindern und Jugendlichen in der Schule Hahnentange seine Hilfe bei der Betreuung der Hausaufgaben an. Der Unterricht wird von drei Lehrkräften, die mit Unterstützung des Arbeitsamtes Leer im Rahmen einer Arbeitsbeschaffungsmaßnahme von der Gemeinde Rhauderfehn eingestellt worden sind, und ehrenamtlichen Helfern geleitet.